



CA Notify

Información para Compartir con su Comunidad



- Los californianos pueden inscribirse en CA Notify para recibir notificaciones de COVID-19 informándoles si han estado expuestos a alguien que haya dado positivo en la prueba del virus.
- La tecnología está disponible a través de Google Play Store en dispositivos Android o mediante la configuración de iOS en sus dispositivos Apple.
- CA Notify alertará a los usuarios si han estado en contacto cercano con alguien que dio positivo en la prueba de COVID-19. Con esa información, pueden tomar decisiones responsables sobre la cuarentena y las pruebas, que son esenciales para detener la propagación.
- Si se inscribe y obtiene un resultado positivo en la prueba, recibirá un código por mensaje de texto del Departamento de Salud Pública de California.
- Esta tecnología se creó teniendo en cuenta la salud pública y la confianza del público: es fácil de usar y protege su privacidad. Los californianos deben optar por usarlo. No se recopilan, almacenan ni transmiten datos de ubicación o información de identificación personal.
- Necesitamos que los californianos tengan esta tecnología en sus teléfonos. Cuanta más gente lo use, mejor podremos detener la propagación y salvar vidas. Cada día que se ahorra para alertar a otros de una posible exposición es un día en el que una persona posiblemente infecciosa puede comenzar la cuarentena y reducir la propagación.
- Para obtener más información sobre CA Notify, visite www.canotify.ca.gov

